



Día Mundial de la Fibromialgia

El pasado 12 de mayo se conmemoró el Día Mundial de la Fibromialgia, una fecha de especial relevancia para todas las personas que conviven con esta enfermedad crónica, invisible y altamente limitante, así como para las entidades que velamos por sus derechos e intereses.

Desde AFIXA, quisimos dar un paso más en la visibilización y concienciación, estableciendo mesas informativas en las 13 delegaciones de nuestra entidad en la provincia de Jaén, donde se ofreció información y material divulgativo a todas las personas interesadas.

Así mismo, quisimos poner voz a las necesidades y reivindicaciones de nuestro colectivo a través de la lectura del manifiesto de CONFESQ, el cual fue leído por miembros de Junta Directiva en distintos medios de comunicación local, en ayuntamientos, en las sedes de AFIXA y publicado en redes sociales, llegando así a cientos de personas con nuestro mensaje de sensibilización y lucha.

Nos llena de emoción compartir que, además, muchos municipios de la provincia iluminaron de color rosa buganvilla sus edificios más emblemáticos, un gesto solidario que representa el apoyo a quienes viven cada día con Fibromialgia.

Gracias a todas las personas, instituciones y medios que hicieron posible esta jornada de visibilidad y unidad.

Alcalá la Real





Castillo de la Mota, Alcalá la Real



Alcaudete



Andújar



Bailén



Ayuntamiento de Bailén



Cazorla



Jaén





Diputación de Jaén



Ayuntamiento de Jaén



La Carolina



Palacio Municipal de Linares



Martos



Ayuntamiento de Rus



Torredelcampo



Torredonjimeno



Úbeda



Villacarrillo



Ayuntamiento de Villacarrillo



Ayuntamiento de Marmolejo



Ayuntamiento de Begíjar



Ayuntamiento de Quesada



Ayuntamiento de la Iruela



Peal de Becerro



Los Villares

